



En la imagen superior, mapa que muestra las solicitudes para este II Convenio de mejora de caminos rurales. En color rosa, las zonas solicitadas. En color azul, zonas ejecutadas y en blanco, las zonas sin solicitud.

vincia que está aprovechando la ayuda facilitada por la Consejería de Agricultura y la Diputación Provincial.

Ambas instituciones consideran muy importante la conservación de la red de caminos existentes en el medio rural. Las inversiones públicas destinadas a las actuaciones en materia de caminos rurales deben perseguir un doble objetivo de «garantizar el servicio público que deben prestar y de posibilitar su adaptación

a la evolución de la demanda.

Estas vías de acceso siguen siendo absolutamente necesarias sobre todo, si tenemos en cuenta los cambios sufridos en el medio rural en las últimas décadas que han hecho que la agricultura sea más tecnificada, que el sector agroalimentario esté en pleno desarrollo, y que el turismo rural se esté convirtiendo en una de las fuentes económicas más importantes de nuestra provincia.

Los caminos rurales siguen siendo vías accesos muy necesarias, sobre todo si empezamos a tener en cuenta los cambios que se están experimentando en el medio rural. Estas vías deben mantenerse

Un camino rural

Para diversas cosas puede servir un camino rural, pero la primera utilidad que se nos viene a la cabeza es la de pasear. Además un camino en buen estado posibilita la comunicación entre municipios por otras vías que no sean las carreteras de asfalto. En estos tiempos que corren, donde empieza a valorarse más un paseo por un sendero que una gran autovía, aunque sea necesaria, es esencial que las instituciones regionales y provinciales se hayan unido para conservar las arterias básicas de nuestra tierra. Esos caminos que fueron frecuentados por los agricultores con sus mulos y burros, y que ahora dan paso a los coches todo-terreno, que en muchos casos hacen las veces de mulos de carga también. Estos convenios están destinados a conseguir garantizar el servicio que deben prestar y seguir siendo una vía alternativa de comunicación.